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1987年剧组工资单曝光

摄像师和男主角工资一样
近日，上海电影家协会副主席石川

在微博上晒出了一张1987年某电视剧摄
制组演职人员酬金账本。业内人士纷纷
感慨那时的幕后人员报酬真高，而现在
的电影拍摄已经差不多是明星主导了。

在石川上传的微博账本中清晰地写
到，某电视剧薪酬分配：导演700元，导演
分镜头、摄像和男主角都是 500元，而女
主角、美工、男配角、剪辑师则是 400元，
其他的诸如道具、拟音、配音等人员也有
相对不菲的薪酬。这条微博传出后，有
人感叹当年演员不容易，也有人觉得当
年的薪资分配比较合理，而现在完全进
入了明星主导电影的时代。网友“寻沪”
说：“那时候，演职人员仅仅是一份职业
而已。而且对于当时的物价来说，500元
也算是非常高的收入了。” 李南夏

导演协会公布24部年度入围作品

《十三钗》失利中国“奥斯卡”
前日，中国电影导演协会在京公布

“2011中国电影导演协会年度表彰大会”
入围 24 部影片名单，张艺谋的《金陵十
三钗》却未在其列。

这 24 部入围电影中，有一些是去年
得过不少奖、口碑也很不错的艺术片，如
《观音山》《钢的琴》《转山》《hello!树先生》
《郎在对门唱山歌》等；也有较为成功的商
业片，如《让子弹飞》《非诚勿扰 2》《失恋
33天》等，但是，张艺谋的新作《金陵十三
钗》却未在其列。今年的表彰提名将采用

“奥斯卡”的评选方式，300多名会员以一
人一票的方式评选，评选出年度导演、年
度影片、年度编剧、导演眼中的年度男演
员和女演员等奖项，并将于 4 月初公布。

凡丹

成龙曝李冰冰喝酒“海量”
称其曾90秒喝完一整瓶白酒

9 日，成龙现身北京，出席以他的名
字命名的某款白酒首发式，莫文蔚、李玟、
李冰冰等盛装助阵。现场，成龙爆出李冰
冰曾在 90 秒喝下一整瓶白酒，大赞其酒
量好。仪式过后，众人一起用餐，成龙则
猛向李冰冰灌酒。

当晚举办的是以成龙命名的白酒品
牌首发式，话题自然围绕着白酒展开。成
龙爆料，东北姑娘李冰冰酒量好在圈里公
认，曾在一分半钟喝下一整瓶白酒。据
悉，两人合作《辛亥革命》的时候，李冰冰
担心有一场戏自己无法进入状态，开拍前
就偷偷喝了半瓶红酒壮胆，开拍后还嫌不
够投入，便拿出一瓶 50 多度的白酒咕噜
噜地喝起来，吓得一旁和她搭戏的成龙大
惊失色，连喊冰冰“太癫狂”。成龙形容李
冰冰喝酒时的豪迈状，“她就举起酒瓶，一
口气喝下来”。 肖恩

近日有媒体报道，韩国导演郭在容因不满范冰冰在电影
《杨贵妃》中不断要求改戏、加戏，已辞去导演。前天出品方确
认郭在容已辞去导演，原因是未按事先约定电影风格拍摄。

传言称，由于范冰冰大量加戏，导致日本演员小栗旬的戏
被大量压缩，韩国演员温朱万的戏则完全被删，而温朱万原定
扮演杨贵妃的初恋情人。对此，两位外籍演员的经纪公司颇
有不满，导演郭在容也非常生气，认为范冰冰喧宾夺主，甚至
质疑中国的电影拍摄制度缺乏严谨性。今年 2月底，郭在容
在拍完一场尊龙的夜戏后没出第二天的通告，随后离开剧组，
回到韩国。

郭在容 9日在接受采访时否认与范冰冰有矛盾，并表示
自己离开的原因是无法忍受剧本被改变无数次：“因为投资方
是中国和日本，所以两方不断在修改剧本，改得面目全非。看
着现在这个剧本，已经无法拍出电影。”郭在容还向范冰冰道
歉，“会有那样的报道出来，我很震惊，对范冰冰造成的伤害，
我表示抱歉。”

对此，《杨贵妃》出品方确认了郭在容已辞去导演工作的
消息，但否认了“范冰冰喧宾夺主”的说法，“郭在容导演并未
按照事先约定的电影风格、影调进行拍摄。为了追求个人表
达，多次拒绝合理要求及建议，远远偏离了中国观众的传统价
值观及对盛唐王朝的直观理解”。

范冰冰的发言人表示已接受郭在容的道歉：“不想再因此
事继续纠缠下去，外间的消息太混乱，不管事件对或错，只希
望事件能告一段落。”据悉，接手《杨贵妃》的导演现已锁定为
亚洲顶级导演，知情人士透露，田壮壮已于上星期进组，开始
谈接手事宜。 本报综合报道

杨丽萍显然还不知道自己的菜篮子已成
为微博里的绝对焦点，“秒杀一切大牌？哈
哈，是吗？我可是才知道呢，以前经常有一些
摄影师把我的穿着打扮拍了发到网上去，现
在微博那么快，我更招架不住了。”更令人吃
惊的是，这个菜篮子绝不是什么高档工艺品，
那是杨丽萍的母亲在田间劳作时用的工具，
绝对原生态！“我从去年就开始提这个菜篮子
了，当时我在地里看到我母亲在用它盛摘下
来的菜，非常喜欢，有味道，我就问她要了，转

眼间提了都一年多了，没觉得有什么不好，是
不是很舒服很好看？”至于篮子里琳琅满目都
装着什么东西，杨丽萍透露，什么都有：药包、
排练用的哨子、钱包、iPad、稿纸……

杨丽萍挎菜篮子逛法拉利的照片在微
博上曝光后，引起众多粉丝转发、评论，大呼
杨丽萍气场够足之余，网友更将她和近来女
星们在巴黎时装周的表现作了对比，“对比
之下，难免感叹，同样是看秀，差距怎么就这
么大呢？” 谢礼恒

著名舞蹈家杨丽萍提个菜篮子逛
法拉利车展现场的照片近日秒杀了网
友！由现场粉丝拍摄下的这组令人惊
艳的照片成为微博里绝对的“最火转
发头条”。

郭在容罢导《杨贵妃》郭在容罢导《杨贵妃》

范爷气走韩国名导？范爷气走韩国名导？
“罢工”导演否认与范冰冰交恶“罢工”导演否认与范冰冰交恶

称离开因受不了剧本改动称离开因受不了剧本改动
田壮壮接棒《杨贵妃》田壮壮接棒《杨贵妃》

菜篮子是母亲田间劳作的工具

日前，杨丽萍参加云南昆明的法拉利展
厅开业庆典，一袭民族风的蓝布长裙镇住全
场不说，手里挎的那个菜篮子更是成为全场
焦点。难怪网友在微博里盛赞：菜篮子！杨
老师挎个菜篮子就去了法拉利现场，只有原
生态的她才想得出这个绝妙的“包”，太拉轰
（注：网络词汇，拉风的意思）了！绝对酷，秒
杀一切大牌！

身为云南人的杨丽萍绝少出现在云南

本土商业活动上。当天，杨丽萍一进门，手
上挎的那个大菜篮子就“秒杀”全场，篮子里
面也是琳琅满目。不少网友对此表示震惊
加盛赞，还有网友认为这是杨丽萍故意的。
记者联系上正在昆明排练舞剧的杨丽萍，她
对此毫不知情，她告诉记者：“我真的是无心
的，直接拎着这个包就去了，我觉得拿东西
很方便啊，装了什么东西一目了然，比提个
包方便多了。”


